

Journal interne de la Résidence

Villa Caroline

Printemps
2025



Édito

L'actualité de la résidence et de ses résidents.

Sihem BENNABET
Directrice

Chers résidents, chères familles,

Le printemps est arrivé, avec ses couleurs, ses odeurs et ses journées plus ensoleillées ! C'est le moment parfait pour profiter ensemble des belles promenades, des moments de partage et des activités qui nous font sourire. Cette saison, symbolisant la renaissance de la nature, nous invite à profiter des journées plus longues, des fleurs qui éclosent, et des moments précieux passés ensemble.

Nous vous encourageons à participer aux diverses activités printanières que nous avons préparées avec soin pour égayer cette saison.

Que ce soit à travers des promenades dans notre jardin, des ateliers créatifs ou des moments de convivialité autour de la table, chaque instant est une opportunité de se réjouir ensemble et de savourer les petits bonheurs du quotidien.

Ensemble, nous célébrons cette saison en créant de nouveaux souvenirs, en nous retrouvant autour d'activités et en savourant chaque instant.

Que ce printemps soit rempli de bonheur et de sérénité pour chacun de vous.

Le printemps est une saison de renouveau, et nous sommes heureux de partager avec vous une belle nouveauté

Ce printemps sera l'occasion de renforcer les liens et de continuer à offrir à chacun un environnement serein et épanouissant.

Nous vous souhaitons à tous une saison pleine de sérénité et de moments agréables.

Sommaire

Que s'est-il passé dans notre résidence?.....	3
Agenda des dates à venir	20
Le saviez-vous?.....	21
Petit mot d'Isabelle.....	23
Côté littérature.....	24
Jeux et loisirs.....	28
Joyeux anniversaires.....	30
Bienvenue/ Hommages.....	33

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Les activités: Janvier Galette des rois



Pour célébrer la galette des rois, nous avons invité les familles à partager ce moment convivial avec nous. Les résidents, couronnés de leurs magnifiques couronnes faites main, ont savouré de délicieuses galettes tout en chantant et dansant. L'ambiance était festive et chaleureuse, avec des sourires partout. Tout le monde a apprécié ce moment de partage, entre gourmandises et rires. Une belle façon de commencer l'année, entourés de proches et de joie.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Dégustation huîtres



Les résidents, accompagnés du chef, savourent avec plaisir les huîtres, le sourire aux lèvres, la table, magnifiquement décorée, invitent à une dégustation amicale et raffinée, agrémentée d'un bon vin !!

Atelier pâtisserie



Atelier pâtisserie comme à la maison, où les résidents se régaler et s'amusent, dirigé par notre cuisinière Martine un véritable moment de plaisir et de complicité!

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Les ateliers : Projection film et loto



Voici quelques activités à la résidence Villa Caroline : des projections privées sur grand écran où les résidents se sont bien amusés. Lors d'une partie de loto classique, nous les retrouvons concentrés, un moment de détente et de sympathie.

Apéri' jeux et chorale



Les résidents sont pleinement concentrés dans l'atelier Apéri'jeux, comme s'ils étaient de retour à l'école, stylo en main et absorbés par leurs exercices. La Chorale qui se réunit chaque vendredi, où tout le monde chante de bon cœur, partageant des moments de joie et d'harmonie ensemble. Des instants qui créent de beaux souvenirs .

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Suite des ateliers



Les résidents sont bien concentrés pendant un quiz de culture générale, prêts à prouver qu'ils sont les champions de la connaissance ! L'est séance de gym douce, et même si l'ambiance est sérieuse, nous pouvons dire qu'ils sont vraiment "musclés" dans leur détermination à rester en forme. Entre cerveau et muscles, ils sont prêts à tout !

Atelier manuel nouvel an chinois



Lors de l'atelier manuel du nouvel an chinois, les résidents ont laissé libre cours à leur créativité avec enthousiasme. Leurs magnifiques chefs-d'œuvre, fièrement accrochés à l'entrée de la Villa Caroline, témoignent de leur joie et de leur participation active .

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Les anniversaires du mois janvier



Les anniversaires du mois ont été une véritable fête à la résidence, avec des résidents joyeux soufflant leurs bougies entourés de sourires. Chacun a participé à la danse, créant une atmosphère de bonheur et de joie. Une belle occasion de célébrer ensemble dans la joie et la bonne humeur et merci à toutes l'équipe !!

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Les activités : février

La chandeleur



Pour célébrer la Chandeleur, l'entrée de la résidence a été magnifiquement décorée avec les chefs-d'œuvre des résidents, chacun ayant réalisé son propre joli tablier.

Les aides-soignantes ont préparé les délicieuses crêpes tandis que tout le monde a dansé sur des airs de guinguette, avant de savourer ensemble ces moments de joie et de gourmandise 😊😊😊



Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Fête des lumières avec la médiathèque de Gennevilliers



À l'occasion de la journée des lumières, deux intervenants de la Médiathèque de Gennevilliers sont venus partager leur temps et leur passion avec les résidents. Ils ont animé un atelier captivant avec une projection et des outils interactifs, offrant un moment de découvertes et de plaisir. Les résidents ont apprécié cette belle initiative, pleine de convivialité. Une occasion de s'évader et de vivre une expérience enrichissante ensemble.

Un grand merci !!!!

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Saint valentin



La semaine de la Saint-Valentin à la résidence, les résidents ont mis du cœur à l'ouvrage en créant de magnifiques œuvres pour décorer la salle, transformée la veille. Le jour même, un karaoké sur des chansons d'amour a réuni tout le monde, dans une ambiance festive et chaleureuse où chacun a chanté à pleine voix !

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Atelier pâtisserie



Comme chaque mois, l'atelier pâtisserie a eu lieu, cette fois-ci animé par notre chef Marc. Les résidents, comme à la maison, ont adoré cette expérience gourmande.

Atelier découpage



Les résidents ont pris plaisir à découper des petits drapeaux suisses, impatients de découvrir le thème du jour et de participer à cette nouvelle activité.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Suite repas suisse



Le jour J, la salle était magnifiquement décorée avec des drapeaux suisses.

Toute l'équipe s'est mobilisée pour servir une délicieuse raclette, s'assurant que chaque résident puisse manger en même temps.

Les saveurs ont ravi tout le monde, suivies d'un dessert.

L'après-midi s'est terminé par un voyage virtuel en Suisse, offrant une belle expérience immersive à tous.

Nous remercions toute l'équipe pour l'organisation!

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Les anniversaires du mois de février



À la Villa Caroline, les anniversaires du mois ont été une belle occasion de célébrer nos résidents nés en février. Comme toujours, la danse a été au rendez-vous, créant une ambiance joyeuse et festive. Les résidents étaient ravis de recevoir leurs cadeaux, entourés de sourires et de bonne humeur. Une journée pleine de chaleur et de partage, où chacun a pu profiter de l'instant avec plaisir.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Les activités : Mars

Mardi gras



Pour Mardi Gras, tout le monde s'est déguisé avec ses masques colorés, exposant leurs magnifiques créations à l'entrée. L'après-midi a continué avec un quiz sur le thème des carnivals, suivi de délicieux beignets, la fin d'après-midi s'est terminée dans la joie, avec des sourires et une ambiance festive.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Journée de la femme



Pour la journée des droits des femmes, un exposé détaillé a permis à chacun de découvrir les lois et droits importants en France. L'après-midi s'est poursuivi avec un documentaire émouvant sur les femmes et les droits votés à travers le monde. Cette journée a touché les cœurs de tous, laissant une belle impression.

Sortie restaurant



Nous avons passé un excellent moment à l'école hôtelière Ferrandi à Épinay, où les jeunes cuisiniers nous ont proposé un concept original de dégustation sans fourchette (finger food), avec 25 mets délicieux. Accompagnés d'un bon vin, nous avons savouré chaque plat dans une ambiance chaleureuse et accueillante. Pour clôturer cette belle expérience, des fleurs nous ont été offertes, et tout le monde était ravi.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Journée mondiale du livre



Pour la Journée mondiale du livre, nous avons eu l'honneur de recevoir un grand écrivain M.BACHELET pour nous présenté son nouveau livre. Lors d'une conférence captivante, il a partagé son expérience et ses inspirations avec les résidents. Tout le monde a été enchanté par cette rencontre enrichissante.

Atelier sensoriel de bien-être



Lors de l'atelier soins, les résidents ont profité de massages de relaxation accompagnés d'une musique zen. Ce moment de bien-être leur a permis de se détendre pleinement et de passer un agréable instant.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Parc des Chantraines la ferme



Les résidents sont partis en excursion à la ferme de Villeneuve-la-Garenne, où ils ont eu le plaisir de découvrir et d'observer les animaux de la ferme. Chaque rencontre a été un moment de joie et de fascination pour eux. Après cette belle visite, nous avons pris un goûter face à un magnifique lac, profitant du calme et de la nature. Les sourires étaient au rendez-vous, et tout le monde a savouré ces instants de détente. Une sortie qui a ravi les cœurs et les esprits de tous les participants.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Exposition trésors des banlieues



Lors de notre visite au « Trésors de Banlieues » à Gennevilliers, la majorité des résidents, originaires de la ville, ont retrouvé des souvenirs émouvants en découvrant des photos de leurs enfants et des objets anciens, comme des jeux et des voitures d'autrefois. Le guide, très compétent, a passionné tout le monde en racontant l'histoire de ces objets.

À la sortie, les résidents échangeaient leurs souvenirs avec enthousiasme, riant et partageant des moments précieux. Cette exposition a véritablement ravivé de beaux souvenirs.

Que s'est-il passé dans notre résidence ?

Les anniversaires du mois de mars



Chaque mois, les résidents attendent avec impatience la célébration des anniversaires, un moment de joie et de convivialité. Après avoir soufflé leurs bougies et ouvert leurs cadeaux, les résidents et le personnel, se réunit pour souhaiter un joyeux anniversaires. La fête continue avec de la danse et un délicieux repas partagé. Ces moments créent des souvenirs précieux et renforcent les liens au sein de la résidence.

L'agenda des dates à venir

Mois de Avril :

mardi 01/04: Poisson d'avril
Mardi 08/ 04 : Sortie la ferme des Chanteraines
Jeudi 10/04 : sortie France miniature
Mercredi 23/04 chasse aux œufs avec les enfants
Vendredi 25/04 : les Anniversaires du mois

Mois Mai :

Jeudi 01/05 : 1^{er} mai fête du muguet et du travail
Jeudi 08 /05 : commémoration du 8 mai 1945
Lundi 19 /05 : sortie
Jeudi 22 /05 : sortie Zoo safari de Thoiry
Dimanche 26/05: Fête des mères
Jeudi 29/05 : Ascension
vendredi 30/05: les Anniversaires du mois

Mois Juin :

Vendredi 13 /06: concours défilés DIANE DE LONGINES
Dimanche 15/06: Fête des pères
vendredi 20/06 : fête de la musique
Mercre26 /06: kermesse
Vendredi 27/06: les Anniversaires du mois

A noter

Coiffeuse professionnelle Sylvie COIFFURE

Une fois par semaine de 10h00 à 18h00

Pédicure podologue Samantha

Une fois par semaine

Médecin coordonnateur Dr Dilek ASKIN

Mardi et le jeudi, toute la journée

Médecin prescripteur Dr GUESSOUM

Lundi et mercredi ½ journée

Psychologue Mme Mathilde BRIS

Le lundi, le mercredi et le jeudi, toute la journée + 1 week-end /mois

Kinésithérapeute M. Ilias ZAOUARH

Quatre fois par semaine

Transmission équipe soignante Tous les mardis et jeudis à 15h dans l'infirmierie

Le saviez-vous ?

Les origines du poisson d'avril

Le 1er avril tombant 12 jours après l'équinoxe de printemps et il est donc fort possible que cette fête trouve son origine dans l'antiquité. Une journée était effectivement consacrée au Dieu du rire (Momos) dans l'ancienne Grèce. Cette journée était consacrée aux farces, aux fous et à l'inversion des rôles comme pendant le Carnaval. Cette tradition a été reprise par les romains avec la déesse Aphrodite.

Cette explication est la plus probable si l'on prend en compte les fêtes équivalentes dans le reste de l'Europe et dans le monde.

Florilège des meilleurs poissons d'avril



Chaque année, marques, institutions et médias rivalisent d'inventivité pour mettre au point les canulars les plus originaux. Certains poissons d'avril sont même restés dans les annales, tant ils étaient drôles et ingénieux. Voici une sélection des plus amusants :

- Le 1er avril 1991, dans le journal Soir 3, le journaliste Didier Auriac annonce que le troisième étage de la Tour Eiffel vient d'être

Le saviez-vous ?

retiré pour travaux. Le reportage et les faux témoins sont plus vrais que nature ! Un reportage à retrouver sur le site de l'INA.

- Le 1er avril 2014, la marque de biscuits Lu annonce le lancement du Figoli, une nouvelle version de son célèbre Figolu®...aux brocolis. La fausse publicité fait un carton.
- Le 1er avril 2016, la RATP (coutumière des coups d'éclat !) change pendant la nuit le nom de 13 stations de métro à Paris. Opéra devient Apéro, Pyrénées devient Alpes, Alexandre Dumas laisse sa place aux Trois Mousquetaires et Pomme de Terre remplace Parmentier.
- Le 1er avril 2019, la Police nationale lance une grande campagne de recrutement à destination...des lapins dont elle vante les "qualités olfactives, auditives et l'agilité". La vidéo d'une policière avec un lapin dans les bras fait évidemment un carton.
- En 2019, les Marins-Pompiers de Marseille ont donné vie à la célèbre "sardine" de la cité phocéenne, une expression qui marque une certaine tendance à l'exagération. De nombreux internautes sont tombés dans le panneau !

Petit mot d'Isabelle notre peintre

Aujourd'hui, à la villa Caroline, on a décidé, avec les résidents, de célébrer l'une des plus nobles aspirations de l'humanité : l'appel aux beaux jours, incarné par l'astre solaire. La lumière du soleil, source d'énergie et de vie, est souvent magnifiée dans l'art pictural. Une invitation à réfléchir à l'impact émotionnel de ces représentations. Comment la luminosité du soleil peut-elle influencer notre état d'esprit ? Quels sentiments de joie, de sérénité ou même de nostalgie cela peut-il susciter en nous ? Du coup, le soleil a décidé de nous rejoindre en fin d'atelier!



Côté Littérature

Simone de Beauvoir

Nationalité : Française
Né à : Paris, le 9/01/1908
Mort à : Paris, le 14/04/1986



Biographie de Simone de Beauvoir

Simone de Beauvoir est née à Paris dans une famille aisée et reçoit une éducation bourgeoise, stricte et catholique. Elle se distingue dès son plus jeune âge par ses capacités intellectuelles. La banqueroute de son grand-père maternel, banquier, précipite la famille de Simone de Beauvoir dans le déshonneur et la prive de ressources. Son père cependant lui transmet le goût de la littérature et des études, seuls moyens selon lui de sortir ses filles de leur médiocre condition.

A l'âge de quatorze ans, Simone de Beauvoir devient athée, marquant son émancipation d'avec sa famille, et décide de devenir écrivain. Après son baccalauréat, elle étudie les mathématiques, les lettres et la philosophie. C'est à la faculté des lettres de l'université de Paris qu'elle rencontre Jean-Paul Sartre avec qui elle noue une relation légendaire, "un amour

Côté littérature

nécessaire" que seule la mort séparera. En 1929, elle est reçue deuxième au concours d'agrégation de philosophie, juste derrière Jean-Paul Sartre.

Simone de Beauvoir est nommée à Marseille tandis que Jean-Paul Sartre est affecté au Havre. Pour faciliter leur rapprochement, il lui propose de l'épouser, mais Simone refuse, car pour elle, "le mariage multiplie par deux les obligations familiales et toutes les corvées sociales. En modifiant nos rapports avec autrui, il eût fatalement altéré ceux qui existaient entre nous." Elle parvient néanmoins l'année suivante à se reprocher en obtenant un poste à Rouen. Bisexuelle, Simone de Beauvoir entretient des relations avec certaines de ses élèves, "amours contingentes" que son "pacte" avec Jean-Paul Sarre lui permet de connaître.

Le couple Sartre-Beauvoir est muté à Paris peu avant la Guerre. Peu satisfaite par le métier d'enseignant, elle l'abandonne en 1943 pour s'orienter vers une carrière littéraire. Avec Sartre, Raymond Aron, Michel Leiris, Maurice Merleau-Ponty, Boris Vian et d'autres intellectuels de gauche, elle fonde en 1945 la revue "Les temps modernes" dont le but est de faire connaître l'existentialisme à travers la littérature contemporaine. Grâce à ses romans et essais où elle traite de son engagement pour le communisme, l'athéisme et l'existentialisme, elle obtient son indépendance financière qui lui permet de se consacrer entièrement à l'écriture.

Simone de Beauvoir voyage dans de nombreux pays où elle rencontre des personnalités communistes comme Fidel Castro, Che Guevara, Mao Zedong, Richard Wright.

Elle obtient la notoriété en publiant en 1949 *Le Deuxième Sexe*, un essai philosophique et féministe, qui devient la

Côté littérature

référence du féminisme moderne et la révèle comme une grande théoricienne du mouvement de libération de la femme. S'indignant de voir la femme traitée comme un objet érotique, elle décrit une société où la femme est maintenue dans un état d'infériorité et prône "l'égalité dans la différence" et l'émancipation de la femme. "Son analyse de la condition féminine à travers les mythes, les civilisations, les religions, l'anatomie et les traditions fait scandale, et tout particulièrement le chapitre où elle parle de la maternité et de l'avortement, assimilé à un homicide à cette époque. Quant au mariage, elle le considère comme une institution bourgeoise aussi répugnante que la prostitution lorsque la femme est sous la domination de son mari et ne peut en échapper.»

Simone de Beauvoir obtient le prix Goncourt en 1954 avec **Les Mandarins**, roman qui met en scène des intellectuels parisiens confrontant leurs points de vue sur la société française au sortir de la Seconde Guerre mondiale. Il est dédié par Nelson Algren, un écrivain communiste américain qui entretient avec Simone une intense relation depuis 1949. À partir de 1958, elle publie une série de récits autobiographiques sur son milieu rempli de préjugés, sur ses efforts pour en sortir, sur sa relation avec Sartre. Simone de Beauvoir joue un rôle important dans les combats de Gisèle Halimi et Elisabeth Badinter pour la reconnaissance des tortures infligées aux femmes lors de la Guerre d'Algérie et pour le droit à l'avortement. En 1971, elle assure la direction de la revue d'extrême gauche, Les Temps Modernes, qu'elle a fondée avec Sartre et d'autres intellectuels en 1945.

Après la mort de Jean-Paul Sartre en 1980, elle fait de Sylvie Le Bon, une jeune étudiante en philosophie connue dans les

Côté littérature

années 1960, sa fille adoptive et l'héritière de son œuvre littéraire. Simone de Beauvoir partage la même tombe que Jean-Paul Sartre au cimetière Montparnasse.

Œuvres principales de Simone de Beauvoir

- L'Invitée (roman, 1943),
 - Pyrrhus et Cinéas (essai, 1944),
 - Le Sang des autres (roman, 1945),
 - Les Bouches inutiles (théâtre, 1945),
- Pour une morale de l'ambiguïté (essai, 1947),
 - Le Deuxième Sexe (essai, 1949),
 - Les Mandarins (roman, 1954),
 - Privilèges (essai, 1955),
 - La Longue Marche (essai, 1957),
- Mémoires d'une jeune fille rangée (autobiographie, 1958),
 - La Force de l'âge (autobiographie, 1960),
 - La Force des choses (autobiographie, 1963),
 - Une mort très douce (autobiographie, 1964),
 - La Femme rompue (roman, 1967),
 - Tout compte fait (autobiographie, 1972),
- La Cérémonie des adieux suivi de Entretiens avec Jean-Paul Sartre : août - septembre 1974, (autobiographie, 1981)

« Citations »

« Le couple heureux qui se reconnaît dans l'amour défie l'univers et le temps ; il se suffit, il réalise l'absolu. »

« On ne naît pas femme : on le devient »

Jeux et Loisirs

Mots Mêlés :

P	C	D	T	A	D	I	D	N	A	C	X	I	O	V
O	A	O	R	B	E	P	B	T	A	D	N	A	M	O
P	M	R	U	S	F	M	M	U	A	E	R	U	B	T
I	P	I	L	T	I	A	O	A	L	E	L	I	R	E
N	A	O	H	E	M	I	C	Y	C	L	E	U	T	R
I	G	L	I	N	M	R	P	R	O	M	E	S	S	E
O	N	O	I	T	C	E	L	E	T	T	I	T	S	C
N	E	S	E	I	T	M	N	E	A	L	E	E	I	O
E	R	I	D	O	G	M	G	T	S	G	N	L	E	N
H	B	D	U	N	E	A	U	N	A	A	T	E	G	S
P	M	R	A	V	R	R	A	D	T	I	T	C	E	E
A	A	R	R	F	C	G	N	E	O	U	R	T	T	I
R	H	R	F	S	O	O	U	R	P	E	S	E	R	L
A	C	U	T	L	S	R	D	E	B	A	T	U	A	O
P	S	T	S	I	E	P	D	N	I	T	U	R	C	S

ABSTENTION
BULLETIN
BUREAU
CAMP
CAMPAGNE
CANDIDAT
CARTE
CHAMBRE
CONSEIL
COUT
DEBAT
DEFI
DEPUTE
DROIT

ELECTEUR
ELECTION
ELIRE
FRAUDE
HEMICYCLE
ISOLOIR
LISTE
MAIRE
MANDAT
OPINION
PARAPHE
PARLEMENTAIRE
PARTI

PESER
PROGRAMME
PROMESSE
RANG
SCRUTATEUR
SCRUTIN
SENATEUR
SIEGE
SLOGANS
SONDAGE
SUFFRAGE
TOUR
VOIX
VOTER

Jeux et Loisirs

Charades:

1) Elle n'a que 16 ans

On boit mon premier.

Mon deuxième est un animal qui vit sous l'eau.

Mon troisième est là où l'on dort.

Mon tout est un prénom.

2) Le canal St Martin ?

Les canards se baignent dans mon premier.

Mon deuxième est l'inverse de « tard ».

Mon tout sert à enfoncer des clous.

3) Quand c'est la grève, ça se voit vite

Mon premier se balade sur la tête des enfants.

Mon deuxième est le contraire féminin de « moche ».

Quand on ouvre mon tout, on la referme rapidement.

Correction Charades:

3) Une poubelle (Pou – Belle).

2) Un marteau (Marre – Tôt).

1) Aurélie (Eau – Raie – Lit).

Joyeux anniversaire

A V R I L

Madame ELOMRI Zohra, née le 05/04/1964
(fêtera ses 61 ans)

Madame CONTOU Arlette, née le 14/04/1935
(fêtera ses 90 ans)

Madame BUREL Suzanne, née le 22/04/1927
(fêtera ses 98 ans)



Joyeux anniversaire

M A I

Madame GRAFF Germaine, née le 02/05/1947
(fêtera ses 78 ans)

Madame PAYEN Claudine, née le 09/05/1940
(fêtera ses 85 ans)

Madame VINCENT Claude, née le 10/05/1955
(fêtera ses 70ans)

Madame VICENTE Madeleine, née le 12/05/1931
(fêtera ses 94 ans)

Madame MAHE Geneviève, née le 27/05/1950
(fêtera ses 75 ans)

Madame CHARPENTIER Annick, née le 29/05/1951
(fêtera ses 74 ans)

Monsieur NGUYEN DUI Phi, né le 29/05/1930
(fêtera ses 95 ans)

Madame SOLAG Jacqueline, née le 31/05/1924
(fêtera ses 101 ans)



Joyeux anniversaire

J U I N

Monsieur STOKI Claude, né le 02/06/1957
(fêtera ses 68ans)

Madame YAHIA-AISSA Lucienne, née 10/06/1926
(fêtera ses 99 ans)

Madame DIMASCIO Josiane, née 12/06/1940
(fêtera ses 85 ans)

Madame CANTALOUBE Georgette, née 15/06/1927
(fêtera ses 98 ans)

Madame PEIGNE Henriette, née 27/06/1924
(fêtera ses 101 ans)



Bienvenue !

Nous souhaitons la bienvenue à :

Madame URRUSPIL Josépha

Monsieur CHALON Jean François

Madame PIERQUIN Monique

Monsieur DELAVALLEE Luc

Monsieur SALAMON Claude

Madame HAROUAT Mimouna

Hommage



**Nos pensées accompagnent les familles de ceux
qui nous ont quittés :**

Monsieur CHARPENTIER Pierre

Monsieur MORINEAU Roger

Madame JADAS Ginette

Monsieur COETMELLE Jacques

Monsieur NERON Norbert

Madame PARENT Gisèle

Madame LEGASMEUR Maria